



## NEUES AUS DEM MUSIKSCHULVERBAND

### BINNEN EINER WOCHE AUF ONLINE UNTERRICHT UMGESTELLT

Die Schließung unserer Schule und Einstellung des Musikschulunterrichts hat auch uns sehr getroffen – vor allem, weil gerade jetzt alle Klassenabende und Konzerte am Programm gestanden haben.

Alle SchülerInnen mit ihren Lehrpersonen hatten sich schon sehr darauf gefreut ihr Können präsentieren zu dürfen.

Erfreulich war jedoch, dass wir binnen weniger Tage auf Digitalunterricht umstellen konnten.

Somit ist der Lernerfolg und Fortschritt dieses Jahres garantiert!

### WIE GEHT'S WEITER?

Leeeeeeeeiiiider müssen auch wir alle Veranstaltungen bis Ende Juni absagen.

Wir bemühen uns aber, Sie bestmöglich auf unserer Webseite [www.ms-haidershofen.at](http://www.ms-haidershofen.at) und Facebook-Seite

[www.facebook.com/musikschulebehambergernsthofenhaidershofen](http://www.facebook.com/musikschulebehambergernsthofenhaidershofen) zu informieren.

Bitte schauen Sie regelmäßig vorbei und abonnieren Sie auf Facebook unsere Seite!

- Um allen Interessierten die **Instrumentenwahl** für das nächste Schuljahr zu erleichtern, werden wir in den nächsten Wochen online unsere LehrerInnen und alle Instrumente vorstellen.
- Weiters bemühen wir uns im Juni individuelle **Schnuppermöglichkeiten** für alle Instrumente anbieten zu können.  
Wir informieren Sie unter [ms-haidershofen.at/schnuppern/](http://ms-haidershofen.at/schnuppern/) über die Termine und Anmeldemöglichkeiten zum Schnuppern.
- Deshalb haben wir den **Anmeldeschluss für Neuanmeldungen** auf den 30. Juni verlegt und bitten Sie, dazu ausschließlich das Anmeldeformular unter <https://ms-haidershofen.at/anmeldeformular/> zu verwenden.  
Eventuelle Ummeldungen (oder Abmeldungen) ersuchen wir, bis 30. Juni ebenfalls mittels dem Onlineformular durchzuführen.

**Mit Musik geht alles leichter - wir freuen uns auf euch!**